



## 明けましておめでとうございます 一中生の更なる飛躍に向け、応援をお願いします！

令和8年、3学期がスタートしました。始業式で生徒一人ひとりの顔を見ると、とても引き締まっており、「今年はやるぞ」という強い決意が感じられました。3年生はいよいよ受験、自分の力で進路を切り開く年です。2年生は最上級生として学校の顔になる年です。そして、1年生は、「先輩」と呼ばれる年になります。どの学年も非常に大切な年を迎えます。

始業式では、生徒に次のような話をしました。

学年集団を意識して、それぞれの学年の良さを伸ばしてほしい

- ・1年生の良さ：素晴らしいエネルギーを持っている学年
- ・2年生の良さ：一人ひとりが素晴らしい力を持っている学年
- ・3年生の良さ：心の優しい人がそろっている学年



その素晴らしいを更に伸ばすために

- ・1年生：エネルギーを發揮しつつ、やるときはやる、やるべきことはやるという規律を身につけてほしい。
- ・2年生：「自分の学年はすごい学年である」という自信と誇りをもち、更に「高き」を目指して「団結」と「積極的な行動」を意識してほしい。
- ・3年生：優しい心を大切にしつつ、進路に向かって厳しい姿勢で臨んでほしい。そして、その姿を後輩に示してほしい。

生徒一人ひとりが、自分でしっかりとと考え、何をすべきかを自分で決め、自ら行動しながら、「自律」できるよう職員一同取り組んでまいります。保護者の皆様のご支援とご協力をお願いいたします。

## 吹奏楽部が「伊勢崎市 新年祝賀式」を彩りました！

1月6日(火)、メガネのイタガキ文化ホールで開催された「伊勢崎市及び行政団体新年祝賀式」のアトラクションで、本校吹奏楽部が演奏を披露しました。

当日は、市長さんを始め議員や区長の皆さん約1000人が集まりました。本校吹奏楽部は、第1部の新年祝賀式典に続き、第2部で登場しました。伊勢崎市のテーマソング「綾」、「演歌メドレー」、「ふるさと」などを披露すると、会場が大変和やかな雰囲気になり、伊勢崎市の新年のスタートに彩りを添えました。

この式は、市の発展とさらなる一体感の醸成を誓うために毎年開催されていますが、今年は県吹奏楽コンクールで優秀な成績を収めた本校吹奏楽部に出演依頼がありました。吹奏楽部員にとってもよい1年のスタートになりました。



【ステージで演奏する吹奏楽部員】

## 金子和樹さん、都道府県対抗駅伝大会へ！

1月18日(日)に広島県で開催される「天皇盃 第31回全国都道府県対抗男子駅伝」に、2年の金子和樹さんが群馬県代表候補に選ばれています。

金子さんは、今年度の県総体男子3000mで2位に入賞し、関東大会に出場しました。また、県新人大会では同種目で優勝、県駅伝大会では第1区区間賞と長距離では県内中学生の第一人者です。当日はNHKで生中継されます。金子さんの活躍をみんなで応援しましょう。



【高校生と練習する金子さん】